

Gripe A ¿Cuáles son los síntomas?



Jueves 08 de octubre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Apertura del curso

La Universidad aumenta su presupuesto para afrontar las obras en el PTS

La construcción de las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud y del edificio de servicios centrales comienza este curso. La UGR se marca como reto lograr la calificación de Campus de Excelencia



PILAR ARJONA La Universidad de Granada inicia el curso 2009-2010 con un presupuesto superior al anterior. El consejero de Innovación, Ciencia y Desarrollo, Martín Soler, informó de que la UGR aumentará su presupuesto hasta los 304 millones de euros para este curso, frente a los 280 millones del pasado año, "y a pesar de la crisis". Además, dentro del compromiso plurianual de infraestructuras, correspondiente al período 2006-2010, tendrá destinados 108 millones de euros.



Docentes, alumnos y personal de administración, en la procesión cívico-académica. Juan Palma

Esa cantidad servirá, entre otras cosas, para la construcción del edificio de servicios centrales del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, así como de las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud, que se iniciarán este mismo curso. Así lo anunció ayer el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, en la apertura del año académico.



De igual manera, el rector comunicó que se va a iniciar el desarrollo de los proyectos arquitectónicos para las facultades de Farmacia y Odontología, y que el Centro de Genética e Investigación Oncológica (GENYO) entrará a pleno funcionamiento a lo largo de este curso.

Así, la Universidad sigue apostando por el PTS como motor de desarrollo, no sólo para la comunidad estudiantil e investigadora, sino también para el tejido empresarial de toda la provincia. Y es que el Parque Tecnológico de la Salud es una "fuente de creación de empleo", según reconoció Martín Soler. Hasta ahora, en el llamado 'Proyecto Campus' se han creado catorce empresas de base tecnológica. "El PTS ya es el primer campus de la salud de España y tiene vocación de convertirse en el principal motor económico de Granada", aseguró Soler, que apuntó que éste generará el 3% del PIB de la provincia una vez que esté terminado y que podrá crear más de 14.000 empleos. Excelencia Internacional. La Universidad, al margen de su apuesta por el PTS, pondrá su esfuerzo también en superar el que será su gran "reto" para este 2009-2010, conseguir la calificación como Campus de Excelencia Internacional (CEI), para lo que se va a elaborar un plan estratégico. En primer lugar, tendrá que superar la segunda fase del proceso selectivo y situarse entre las diez universidades españolas de mayor calidad –ahora forma parte de un grupo de quince–, y, si esto es posible, su cometido será convencer a la Comisión Internacional sobre la excelencia del campus granadino.

MÁS VÍDEOS »

[08/10/2009]

NOTICIAS RELACIONADAS

* Innovación aumenta un 9% la partida para investigación. Granada

Se trata de una apuesta "importante, no sólo para la UGR, sino para el conjunto de España", dijo González Lodeiro, pues significará que la universidad española es "de calidad" y que "tiene un mejor servicio público". Adaptación. El rector de la Universidad de Granada explicó, asimismo, que ya están adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) casi la mitad de los títulos que ofrece la UGR y ratificó que "a finales de noviembre" ya estarán verificados en su totalidad por el consejo de gobierno. Esto permitirá iniciar el proceso de vinculación y adscripción de las materias a las áreas de conocimiento y, tras los pertinentes trámites administrativos, se implantarán dichos planes de estudio para el siguiente curso 2010-2011, cumpliendo así las exigencias del Plan Bolonia.

Pero este curso académico cuenta con otras novedades. En lo que se refiere al alumnado, se abre la negociación del Estatuto de Derechos y Deberes de los Estudiantes, que debatirán las recién creadas Delegaciones de Centros y la Delegación General de Estudiantes, a partir del reglamento que elaborará próximamente el Ministerio de Educación. Además, la UGR quiere impulsar la creación de una Asociación de

Canal Salud
laopiniondegranada.es

Descubre un modo de vida saludable

PULVAsalud

En el estudio de grabación con Frank Sinatra:
una biografía musical
Músicos, productores, arreglistas y amigos componen el retrato de Sinatra, el músico

PROTESTA SINDICAL CONTRA LA SINIESTRALIDAD



Varios integrantes de CC OO y UGT se concentraron a las puertas de la Delegación provincial de Innovación, Ciencia y Empresa y mantuvieron cinco minutos de silencio en protesta por el fallecimiento de un trabajador en una cantera en Huéscar. Fotos: Juan Palma

Ver galería »

